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平成28年８月10日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 ８月10日（水） 

案 件 

 保育園視察、幼稚園視察、行政視察の総括について 

 その他 
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１ 出席委員氏名 

 

委 員 長 中川原  豊 志  委 員 国 松  敏 昭 

副 委 員 長 柴 藤  泰 輔  〃 西 依  義 規 

委 員 内 川  隆 則  〃 樋 口  伸一郎 

〃 成 冨  牧 男    

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な   し 

 

３ 議会事務局職員氏名 

 

  議事調査係主任  大塚 隆正 

 

４ 日 程 

 

  保育園視察、幼稚園視察、行政視察の総括について 

  その他 

 

５ 傍聴者 

 

  な   し 

 

６ その他 

 

  な   し 
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  午前９時59分   

 

 

中川原豊志委員長 

ただいまから厚生常任委員会を開会いたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

中川原豊志委員長 

では、本日の日程について御説明いたします。 

本日は、議題書にもありますとおり、先般から厚生常任委員会で行っておりました保育園

並びに認定こども園及び行政視察の総括をとおして、今後の委員会の進め方について協議を

行います。 

よろしくお願いします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  保育園視察、幼稚園視察、行政視察の総括について 

 

中川原豊志委員長 

それでは、協議を始めます。 

先ほど申しましたとおり、今後の委員会の進め方につきまして、いろいろあろうかと思い

ますんで、御意見、または方向性についてのお話をさせていただきます。 

御発言ありましたら、挙手をお願いいたします。 

国松敏昭委員 

おっしゃるのはよくわかるんですが、正副で何かそういういう……、まとめるっちゅうか、

方向性ば少し出さんと、投げかけるじゃなかなかまとまらんのじゃないかなという思いで今、

聞きよりました。 

きょうはどういう形でまとめるのか。 

ただぽんと投げかけられても……、ちょっと焦点を、もう少し角度を変えて動かないと、

どうかなという思いがあったもんですから。 

開会 

 

開議 
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中川原豊志委員長 

文書的には残しておりませんけれども、副委員長ともちょっと今後のことにつきましてお

話をさせていただきました。 

今回、行政視察等、または保育園の視察をさせていただきまして、感じたのが、やはり待

機児童の解消に向けた取り組みとして、保育所を３園、認定こども園を１園、平成29年度４

月に開園する予定ということでお話聞いておりますが、それに伴い、保育士さんの不足、例

えば、定数はまだ余裕があるのに、保育士さんが不足しているために園児を受け入れられな

いというふうな保育所も数園ございました。そのために、どうしたらいいかということで、

いろいろ保育所のほうにそれなりに働きかけをされているところがありますんで、お伺いを

したところでございますが、なかなか、これといっていい手だてがない。 

ただ、静岡市へ行かせていただいた折には、やっぱり静岡市では、行政独自の保育士の待

遇をされているという様ともお聞きしましたんで、できれば、９月議会、要は平成29年度の

予算編成前までに行政のほう、執行部のほうに、保育士さんの処遇改善、はっきり言います

と、賃金等のアップにつながるような施策が打てないものか。 

そういったものを委員会としてまとめて、意見書になるのか、決議文になるのか、要望書

になるのか、その辺の取り扱いについては僕もはっきりとはわかりませんが、そういったも

のはできないだろうかというふうに思い、ちょっと副委員長と相談したところがあるという

経緯でございます。 

その辺を踏まえて、そんなこと無理ばいとか、ぜひ委員会でやろうかというふうな話があ

りましたら、まとめさせていただきたいというふうに思います。 

よろしいでしょうか、今のような形で。 

国松敏昭委員 

提言書は僕も総務文教委員会のときは学校の視察を回ったときに、きちっと皆さんの意見

をまとめて、教育委員会のほうに副委員長と一緒に出したという経緯がございまして、やは

り、やるならやるできちっと、やりたいじゃなくって、こうやりたいという……、やったほ

うがいいんじゃないかなと思うんですよ。 

せっかく視察させてもらったんだから。 

そうせんと、ちょっと、ばらっとした……、申しわけなかばってん、まとまるような話じ

ゃないのかなという思いでおりますので。 

ちょっとその辺ば、皆さんの意見ば聞いてから。 

中川原豊志委員長 

ありがとうございます。 
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皆さんの御意見がそういうふうな方向でいいんじゃないかということであれば、改めて、

提言書なり要望書なりというのを、ちょっと作成させていただいて、また内容等について審

議をしていただくというような方向でいきたいなとは思っております。 

成冨牧男委員 

出すことについては、異議なしです。 

中川原豊志委員長 

一旦、休憩します。 

 

  午前10時５分休憩 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  午前10時30分開議 

 

中川原豊志委員長 

再開します。 

それでは、先ほどから議題になっておりました保育所関係、待機児童関係についての進め

方ですが、一応、委員会の総意というふうな形で、９月議会中に委員会のほうから決議文と

いうものを出して、待機児童問題、または保育士の処遇改善の問題について提案をしていき

たいと。 

それにつきましては、正副委員長のほうである程度、まずたたき台を今月中につくりまし

て、今後の委員会の中で諮っていただきたいというふうに思っておりますんで、このような

形の進め方でよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

ありがとうざいます。では、そういった形で進めさせていただきます。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

中川原豊志委員長 

では、本日の議題につきましては、これで終了をいたしますんで、厚生常任委員会を閉会

いたします。 
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  午前10時31分閉会 
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 鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

鳥栖市議会厚生常任委員長  中 川 原  豊 志   ㊞ 

 

 



 

 


